

FES: El caballo de Troya

Señor Director:

El proyecto de ley denominado "Fin al CAE" trae consigo una serie de consecuencias que es imprescindible transparentar ante el país.

En primer lugar, la incorporación de un impuesto al graduado implicará que muchos titulados terminen pagando un monto significativamente superior al costo real de su educación universitaria. Además, se contempla la eliminación de becas y la prohibición de que las familias puedan aportar a la educación de sus hijos, replicando así el modelo impuesto en los liceos, cuyos resultados ya conocemos. Ahora, al parecer, es el turno de "sacarles los patines" a las universidades.

Asimismo, este cambio afectará gravemente a las instituciones de educación superior, restringiendo sus posibilidades de financiamiento y desarrollo. Y lo que es aún más preocupante: no existe certeza de que el nuevo sistema propuesto sea económicamente viable. ¿Estarán bien hechos los cálculos?

Todos estos aspectos son de una gravedad alarmante. Es urgente recuperar el

sentido común en la discusión de políticas públicas que impactan el futuro de la educación en Chile.

CARLOS ISAAC PÁLYI

Rector Universidad Viña del Mar